

国語通信 しんこっ子

秋だ 祭りだ



新所 たーい!!

コロナで中断したバガーが三年ぶりに復活!! 10月28日 朝のひまわりのたいにびとびとしながらバガー大行進!! 天気は しゃいによくなり人出も多い コロナで中断した あの日々は 1可だったのだろ!! ネットで知った!!

新所幼バガーさんたち!!

「えんちの通信意見です!!」 「友だちに連絡して一緒に来たよ!!」という卒園生たち!! 職員室ものがいて「先生!!」と声をかけて卒園生たち。その数が多いこと!! 先生たちにはうれしいですね!! 「帰ってきたよ!!」 「バガー西園佳おめでとう!!」 「プレゼント届いたよ!!」 「カレーの味 つかしからた!!」 マスクをしていて おめの毛が白くなり

背のちびんだ Akikoの顔を見て びっくりした子も。

もうみんなと 私80才と19年を印えて すっかりおばあさんになっちゃった。

卒園生の気持ちもこめて ありがとう

常葉草



久しぶりに会った卒園生たちの大きく成長した姿にこみあげてくるものがありました。

年をとるといふ事は出来た事ともふえてくる子どもたちが出来た事で四苦八苦していつか同じことがある!! 「出来た!!」自分にあせりを感じていたのに「たんび? 出来た!!」 「さっきもいってた!!」 「たんび!!」いゆゆと心がきーんとしてしまふ。

今の私がこの状態!! だけどそんな車に動いていられた!! のどの平付け(声帯のストレッチ)をやった後のかさかさ声!! } でも気持ちと服だけは何れん症の背中の丸み!! 若くしてはいるけれど

これがちび17才でおかしい!!

でもたぶん人に私の体調をいじられてきた事を知りました。

ありがとうごさいます。いじられて ごめんね!!

マスクをしていておかげで顔の表情は気にせず 笑いも思うほど 体調が悪くても はげはれしてはいるから 大丈夫!! 国語通信も書くようにします。

